

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Simpulan dari penelitian ini berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas adalah sebagai berikut:

1. *Intellectual Capital* berpengaruh positif terhadap *return* saham. Nilai VAIC™ yang besar mencerminkan pengelolaan modal intelektual perusahaan yang baik dan berpengaruh dalam meningkatkan *return* saham. Investor menilai bahwa perusahaan memiliki prospek yang baik pada masa yang akan datang dan dapat memberikan *return* yang besar jika mampu mengelola modal intelektualnya secara efisien.
2. Opini audit tidak berpengaruh positif terhadap *return* saham. Semakin baik jenis opini audit yang diberikan oleh auditor independen tidak berpengaruh dalam meningkatkan *return* saham. Investor tidak menganggap opini audit sebagai tolok ukur yang dapat menjadi bahan pertimbangan untuk berinvestasi pada perusahaan.

B. Implikasi

Implikasi dari penelitian ini berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Asumsi teori pensinyalan yang menyatakan bahwa informasi positif maupun negatif yang disampaikan oleh perusahaan dapat menjadi sinyal bagi investor untuk mengambil keputusan investasi dapat dibuktikan dengan hasil penelitian ini pada pengaruh *intellectual capital* terhadap *return* saham. Penelitian ini juga dapat mendukung pengembangan kajian akuntansi khususnya dalam memberikan acuan pada pembahasan terkait *return* saham.
2. Perusahaan dapat menggunakan hasil penelitian ini dalam rangka meningkatkan *return* saham dengan memperhatikan faktor-faktor yang memengaruhinya, salah satunya yakni *intellectual capital*. Pengelolaan modal intelektual yang dimiliki perusahaan harus dilaksanakan dengan efisien agar mampu membantu perusahaan dalam menciptakan nilai tambah sehingga dapat menjadi keunggulan kompetitif dan meningkatkan daya saing. Hal tersebut akan menjadi sinyal bagi investor terkait kesempatan investasi yang menguntungkan dilihat dari potensi perusahaan dalam meningkatkan kinerjanya sehingga akan menarik investor dalam mengambil keputusan investasi dan meningkatkan *return* saham.
3. Investor dapat menggunakan hasil penelitian ini untuk membantu dalam memperhatikan faktor-faktor pada perusahaan yang berpengaruh dalam meningkatkan *return* saham sebagai bahan pertimbangan ketika akan berinvestasi pada perusahaan tersebut. Kemampuan perusahaan dalam mengelola modal intelektual yang dimilikinya untuk menciptakan nilai

tambah merupakan salah satu faktor yang dapat menjadi perhatian investor karena terbukti berpengaruh positif terhadap *return* saham. Hal tersebut tercermin dalam nilai VAICTM yang komponen-komponen perhitungannya menggunakan akun-akun pada laporan keuangan sehingga penting pula bagi investor memperhatikan laporan keuangan yang dipublikasikan oleh perusahaan.

C. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan penelitian berdasarkan penjelasan di atas diharapkan dapat menjadi acuan bagi peneliti selanjutnya agar memperoleh hasil penelitian yang lebih baik. Keterbatasan-keterbatasan pada penelitian ini diuraikan sebagai berikut:

1. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini terbatas hanya menggunakan perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI pada tahun 2019-2022. Penelitian selanjutnya dapat memperluas populasi perusahaan sub sektor keuangan yang lain maupun non-keuangan. Selain itu, tahun pengamatan yang digunakan pada penelitian selanjutnya dapat ditambah lebih lama lagi agar diperoleh hasil penelitian yang lebih baik.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel IC dan opini audit hanya dapat menjelaskan dan memberikan informasi mengenai *return* saham sebesar 4,3% dan 95,7% dijelaskan oleh variabel lain di luar penelitian. Variabel independen lain yang dapat memengaruhi *return* saham seperti

tata kelola perusahaan yang baik, kinerja keuangan, kinerja lingkungan, dan struktur kepemilikan dapat ditambahkan pada penelitian selanjutnya.

